

SEIT 1840 SIND DIE H.LUN-WEINE SYNONYM FÜR ERLESENE QUALITÄT AUS SÜDTIROL

Mit großem vorausschauendem Sachverstand hatte Alois H.LUN bereits 1840 den unternehmerischen Mut und die Beharrlichkeit, aus besten Lagen nur das Erlesenste aus Südtiroler Weinen mit seinem Namen zu versehen: Die Qualitätsmarke H. LUN war geboren. Bis zum heutigen Tag hat sich an dem Prinzip der Differenzierung durch Kontinuität und Qualität nichts geändert.

ST. MAGDALENER

SÜDTIROL DOC

Die Trauben werden von unserem Kellermeister sorgfältig nach Lagen und Qualität selektioniert, um das vielseitige Terroir Südtirol voll zum Ausdruck zu bringen. Die Kunst ist es, früher wie heute, jede Sorte aus der richtigen Lage zu beziehen, um die Eigenständigkeit der H.LUN-Weine zu festigen.

An den Südhängen um Bozen reifen die Rebsorten Vernatsch und Lagrein zu diesem vollmundigen Rotwein. Samtige Tannine und ein typisches Bouquet nach Mandeln und Veilchen verleihen diesem geschätzten Wein seinen Charakter.

Jahrgang	2018
Rebsorte	Vernatsch, Lagrein
Weinbauzone	Bozen, St. Magdalena
Ertrag	11.000 Flaschen/ha
Ausbau	Betonfass
Alkohol	12,5 %
Gesamtsäure	4,81 g/l
Restzucker	1,7 g/l
Lagerfähigkeit	4 Jahre
Serviertemperatur	14° C

